
令和２年５月吉日 

 

ＰＴＡ会員の皆さま 

港南台ひの特別支援学校ＰＴＡ 

代  表   橋 本 静 江 

 

今後のＰＴＡ活動について 

 

日ごろよりＰＴＡ活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。この

たびの新型コロナウイルスの感染症拡大防止として緊急事態宣言が発令され学

校休校が続いております。ご家庭におかれましては、子どもたちのケアなど不安

な日々をお過ごしのこととお察しいたします。 

 さて、本校ＰＴＡの活動も例外なく活動を休止しておりますが、今後の活動に

つきましては、会員の皆さまの安全を最優先に考えながら次のように進めたい

と考えております。 

 

■ＰＴＡ総会について 

 例年では第一回ＰＴＡ定期総会は 5 月に行ってまいりました。今後、緊急事

態宣言が解除されたあと、すぐに例年通りの活動ができるとは考えづらく、書面

総会とさせていただくのが望ましいと考えます。学校再開後に改めてご意見を

伺う予定としております。 

 

■拡大委員会の開催 

 すでに学年代表を各学年・クラスで決定していただいております。それぞれの

所属委員会を決める拡大委員会については時期と手段を検討してまいります。。 

 

■ＰＴＡ会費について（ご理解をお願いします） 

 委員会活動が縮小することが見込まれることでＰＴＡ会費徴収削減の話もあ

るとは思いますが、各種保険料の支払い、全知Ｐ、県知Ｐ、市Ｐ連、特別支援部

会の分担金、秋季以降の活動・諸行事にかかる費用を考えますとＰＴＡ会費は例

年通り必要であると考えております。ご理解くださいますようお願いいたしま

す。 


